
 

2020-2021 

第 21 回例会 

 

会 報 No.1136 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：角谷 歩、副会長：西 崇秀、幹事：木所 壮太、出席・会報委員長：鈴木 康代 

令和 3 年 1 月 6 日(水) ご祈祷：11：45～12：00／例会 12：30～13：30 
例会場：羽田八幡宮／源氏総本店     担当：理事会 

国歌「君が代」/ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」：古越 純 さん 

乾杯：白井 康仁 さん 

ゲスト 米山奨学生 白 宰鉉（ベック ジェヒョン） 君 

 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 12 月 9 日修正出席率 ビジター 

51 名 46 名 5 名 11 名 76.09％ 100％ 0 名 
 

会長挨拶           角谷 歩 会長  悪です。そうなると、血管が細くなり、心筋梗塞
や、狭心症が起こります。さらにひどくなると、
脳に入ると脳梗塞にもつながります。最近は、歯
周病が進むと、糖尿病の数値が悪くなるパターン
が出てきています。認知症にも歯周病が関連して
いる場合も、昨年の 10 月に九州大学で発表され
ました。まとめると、しっかり歯を磨いてケアを
してください。 
白井 康仁 さん 1 月 1 日で 72 歳に
なりました。今年初めて家内が手作
りケーキでお祝いしてくれました。
平成 14 年から 18 年間務めている保
護司について紹介させて頂きます。
法務大臣から委嘱を受け、役割は 2 つあります。
犯罪をした者及び非行のある少年の改善更生を助
けることと犯罪の予防を図るための啓発・宣伝活
動をすることです。毎年、刑務所や少年院の参観
に行きます。刑務所や少年院の中まで入って作業
や生活の様子を見てきます。豊橋刑務支所は、交
通刑務所から男性刑務所になり、現在は女性刑務
所です。保護司を定年となる日まで頑張りたいと
思います。皆様も受刑者が出所した際には、あた
たかく見守って下さい。 
小林 佳雄 さん 源氏総本店をご利
用頂きありがとうございます。昔、
お袋が駅前で 10 坪のおでん屋さんを
やっていました。その後、魚を扱う
ようになって、そのタイミングでロ
ータリーに入りました。その当時、実力がなくお
客ゼロの日もありました。本人は、食えるように
なりましたが、従業員を満足させることができて
いなかった。その時に、大きな店舗として始めた
のが、ここ、源氏総本店です。明日で 7２歳です
が、40 歳の時です。当時、全国展開していた木曽
路さんを見本にしてしゃぶしゃぶを始めました。
気付いたら師としていた木曽路さんが、隣に来
て、以来、当店のサービスレベルと料理の質が上
がりました。しかし、9 年前火事でお客が木曽路
さんに流れてしまい、勝つためにどうするか考
え、建物、サービス、料理の質すべてを相手より
上にすると決めました。建物を大きくしたこと
で、サービス、料理がうまくまわせず苦労しまし
たが、最近 2 年ぐらいで、求めるところまできま
した。それも、本日いる皆様のおかげです。あり
がとうございました。 

皆さん、新年あけましておめでとうございます。
東京で大晦日の陽性者が 1,300 人を上回るなど新
型コロナ感染の急拡大が続く中、ゆっくりと寛ぐ
こともできないお正月ではなかったかと思いま
す。ロータリーも折り返し地点を過ぎ後半に入り
ますが、諸情勢を踏まえて年末に一部の方と協議
した上で、いくつかの事業については、縮小に向
けて大きな修正を施すことと致しました。ご理解
の程、よろしくお願いいたします。足元不如意な
状況が続きますが、2021 年は 2020 年代の最初の
年でもあり、クラブの中長期ビジョンを考える良
い機会でもあります。本日の新春放談からヒント
を頂ければと思っています。 

 

本日のプログラム 

１、羽田八幡宮参拝 11 時 45 分より羽田八幡宮
にてご祈祷をしていただき、当クラブの発展、会
員企業の益々の繁栄ならびに家内安全をご祈念い
ただきました。その後、御社殿前にて集合写真を
撮り、例会場の源氏総本店へ各自移動しました。 
２、新春放談その１ 
荒木 聖行 さん 今年 48 歳になりま
す。昨日まで 11 年前の正月に長男が
生まれたときの苦労話をするつもり
でしたが、この様な時期ですので前
向きなお話をしようと思います。弊
社は祖父が創業し後 5，6 年で 100 年が経ちま
す。祖父は芸術家タイプで書道や油絵を描いてい
ました。ヤマサちくわさんの文字は祖父の字だと
聞いています。昭和元年に看板屋を始め、当時の
写真や名刺などの資料も残っています。聞いた話
でもっとも印象に残っているのは戦争で工場が空
襲にあった話です。今、コロナ等で日々苦悩して
いますが、祖父の時代はもっと大変だったと思い
ます。焼野原の食べるものもろくにない時代に、
戦争ですべてを失ってから看板屋を再開した祖父
の強さや前向きさ、先人たちの心意気を見習い、
100 年に向け前向きに活動していきます。 
齊藤 伸明 さん 丑年で 60 歳還暦に
なりました。歯周病の話をさせても
らいます。手入れが悪いと出てき
て、歯茎が腫れて、最悪は歯が抜け
る病気です。身近で言うと誤嚥性肺炎
にもつながります。血液の中から全身に入る例が最 

原稿：近藤 喜典さん ／ 写真：三輪 真大 さん 

クラブテーマ 原点から未来へ Get Back To the Future 

ＲＩテーマ ロータリーは機会の扉を開く 

Rotary Open Opportunities 


